

## Das macht Spaß, spart Zeit und schont die Umwelt

Gelsenkirchen, 19. Juni 2023



im Bild: Sebastian Westphal, stv.  
Geschäftsführer

**Ihren neuen E-Scooter nutzen die Mitarbeitenden der Ehrenamtsagentur für Kurierfahrten und Besuche von Kooperations- und Netzwerk-Partnern. Einen Zuschuss gab die Sparkasse Gelsenkirchen – im Rahmen der Spenden-Aktion „Vereine fahren E“.**

Bis zum 30.06. können Gelsenkirchener Vereine noch die Förderung für ein E-Mobil (Fahrrad, Auto, Scooter oder Zubehör) bei der Sparkasse beantragen. Es reicht ein formloser Antrag per E-Mail an [kommunikation@sparkasse-ge.de](mailto:kommunikation@sparkasse-ge.de) mit dem Stichwort „Vereine fahren E“ in der Betreffzeile.

Darin sollte sowohl der Verein/die Institution als auch die geplante Investition und ihre Finanzierung dargestellt werden. Außerdem ist eine Kopie des gültigen Freistellungsbescheids einzureichen. Über die Auswahl der Empfänger sowie die Höhe der Fördergelder (maximal 5.000 Euro) entscheidet nach Einsendeschluss eine Jury der Sparkasse.

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)